



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Ekkehard Klug (FDP)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerpräsident

Senkung von Standards in Schleswig-Holstein

Vorbemerkung des Fragestellers:

In den Kieler Nachrichten vom 08.10.2007 wurde in dem Artikel „Gute Veranstaltung - aber keine neuen Kandidaten“ wird der Ministerpräsident zur drohenden Schließung eines Kindergartens, der vorgeschriebenen Standards nicht entspricht, mit folgenden Worten zitiert: „Wir müssen die Standards senken“. Das gelte aber auch für Leistungen des Landes gegenüber seinen Bürgern.

Vorbemerkung zur Antwort der Landesregierung:

Ministerpräsident Carstensen ist unvollständig und aus dem Zusammenhang gerissen zitiert worden. Die Landesregierung tritt für eine professionelle, wohnortnahe und bedarfsgerechte Kinderbetreuung ein. Dieses Ziel vor Augen hat sich der Ministerpräsident dafür ausgesprochen, bestehende Regelungen flexibel anzuwenden.

1. Welche Standards sollen nach dem Willen der Landesregierung im Bereich der Kindertagesstätten konkret gesenkt werden?

Die Landesregierung beabsichtigt nicht, die in der Kindertagesstätten- und -tagespflegeverordnung (KiTaVO) festgelegten Mindestanforderungen zu ändern.

2. Zu wann ist die Senkung der Standards in Kindertagesstätten geplant?

siehe Vorbemerkung und Antwort zu Frage 1.

3. Bei welchen „Leistungen des Landes gegenüber seinen Bürgern“ sollen Standards abgesenkt werden?

siehe Vorbemerkung und Antwort zu Frage 1.

4. Zu wann ist die Senkung dieser Standards geplant?

siehe Vorbemerkung und Antwort zu Frage 1.

5. Welche Erwartungen verknüpft die Landesregierung mit der Standardsenkung bei Kindertagesstätten und anderen Leistungen des Landes gegenüber seinen Bürgern?

siehe Vorbemerkung und Antwort zu Frage 1.